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Le Dauphiné Libéré

L e club de tennis de table 
d ’A l l e v a rd ,  l e  T TA ,  a 
changé de président . 

L’occasion de faire connaissan-
ce avec son nouveau dirigeant, 
Fabien Lalo, qui succède à 
Thierry Louvel, en place de-
puis une dizaine d’années.

Fabien Lalo, pouvez-vous 
vous présenter ?

« Je connais depuis long-
temps l’association puisque je 
pratique le ping-pong au club 
depuis plus de quatre ans. J’ai 
été élu lors de l’assemblée gé-
nérale de juin 2023. J’ai une for-
mation d’arbitre, d’entraîneur 
et je joue actuellement pour 
l’équipe départementale. Dans 
ma nouvelle fonction, je serai 
associé à Sébastien Pidoux, se-
crétaire et Michel Rosen, tréso-
rier, ainsi que les bénévoles. Le 
TTA est un club compétitif, 
convivial et familial, cela a mo-
tivé ma décision. »

Quelles sont les intentions 
sportives du club ?

« Nous souhaitons renforcer 
le fonctionnement actuel et dé-
velopper la pratique du tennis 
de table pour tous. Actuelle-
ment, une quinzaine de jeunes 
s’entraînent et l’on peut com-
mencer à prendre une raquette 
dès l’âge de 7 ans. Quinze adul-

tes sont inscrits en section loi-
sirs, dont trois qui évoluent en 
compétition. Nous rencon-
trons des difficultés au niveau 
du recrutement des féminines 
avec une seule jeune adhérente 
actuellement. Un entraîneur 
professionnel, Rémi Ribeyrol-
les, enseigne lors des séances. 
Nous proposerons également 
des stages de perfectionne-
ment et des tournois de sport 
adapté, destinés aux personnes 
en situation de handicap. »

Quels sont les projets 
phares ?

« Le TTA est une antenne du 
Tennis de table du Grésivau-
dan (TTG), l’un des plus impor-
tants clubs de la région avec 
huit équipes présentes aux ni-
veaux départemental, régional 
et national. L’équipe fanion 
évolue en Nationale 2. Nous al-
lons accueillir, à La Pléiade, 
trois rencontres officielles de 
niveau départemental, homo-
loguées par la Fédération fran-
çaise de tennis de table. Com-

m e  t o u s  l e s  a n s ,  l e  T T G 
participe à la Coupe Icare com-
me responsable de la buvette et 
des parkings sur le site de Lum-
bin. Nous renouvellerons le 
tournoi interne jeunes, celui 
parents-enfants, le loto et, sur-
tout, début juillet 2024, La Nuit 
du ping-pong. »

Comment analysez-vous 
ce début de saison ?

« Le club poursuit sa crois-
sance. Lors du forum des asso-
ciations,  nous avons mis à 
l’honneur les valeurs du club 
et, grâce à une démonstration, 
avons fait découvrir le tennis 
de table au grand public. Nous 
cherchons aussi à améliorer le 
quotidien de nos pongistes 
avec notamment de nouvelles 
tables et de nouvelles tenues. »
● Carole De La Cruz

Entraînements à La Pléiade pour 
enfants et adultes le mercredi, 
de 17 h à 20 h, et le vendredi, de 
17 h à 20 h 30, à la salle des fêtes 
de Crêts-en-Belledonne. Infos : 
ttgresivaudan.com

Allevard 

Fabien Lalo, nouveau président 
du club de tennis de table
Fabien Lalo, qui possède une 
formation d’arbitre et d’en-
traîneur, a été élu président 
du club de tennis de table 
d’Allevard (TTA). Il succède à 
Thierry Louvel et nourrit de 
nombreuses ambitions pour 
ce club à la fois compétitif, 
familial et convivial. Nous 
l’avons rencontré.

De gauche à droite, Nathan Thadome, Thierry Louvel l’ancien 
président du TTA, Fabien Lalo le nouveau président et 
Sébastien Pidoux le secrétaire. 

Depuis ce week-end, l’Accor-
derie n’a plus de salarié car 
Nicolas Ormancey est parti.

Après l’apéritif lancé jeudi 
par Laurent, un administra-
teur, pour le remercier de 
son rôle à l’accorderie, l’an-
c i e n  s a l a r i é  a  r e m e r c i é 
l’équipe ce vendredi 27 octo-
bre : « Après 19 mois de pré-
sence à l’Accorderie, il est 
temps pour moi d’aller voir 
de nouveaux horizons pro-
fessionnels. Merci aux pre-
miers accordeurs qui ont 
pensé à moi pour le rempla-
cement de Marianne, au dé-

but au pied levé, puis de fa-
çon plus pérenne. Merci aux 
administrateurs des deux pé-
riodes pour leur confiance. 
Non je n’ai pas un caractère 
facile, mais je sais que l’on 
peut toujours s’asseoir à une 
table et discuter. L’Accorde-
rie aura été aussi pour moi 
des temps forts, a-t-il pour-
suivi.  Faites que tous ces 
temps perdurent, c’est là 
qu’est la plus-value de notre 
association ». Avant de con-
clure :  « Vous pourrez conti-
nuer à compter sur moi en 
tant qu’accordeur. »

Pontcharra 
L’association l’Accorderie 
n’a plus de salarié

Les Accordeurs ont salué l’investissement de Nicolas.

Les sorties de résidence au Co-
l é o  p e r m e t t e n t  a u  p u bl i c 
d’échanger avec des artistes à 
différents stades de leur créa-
tion. Ainsi, lors de la dernière 
proposée, la Compagnie Alta 
Gama a présenté le démarrage 
de son futur spectacle Win-
ning is for losers. Le public a vu 
des tableaux qui n’étaient pas 
encore liés et pouvaient sur-
prendre le public : Amanda 
Delgado a chanté dans le noir, 
Alejito Gamboa a porté un 

pied de micro sur la tête en 
parcourant le Coléo, les deux 
artistes ont parlé en tournant 
le dos au public, etc.

En revanche, la Bande à Man-
drin travaillera la création lu-
mière pour achever son spec-
tacle Héroïnes, création que le 
public du Coléo pourra décou-
vrir le 23 novembre à 19 h 30.

Réservations sur le site du 
Coléo ou au 2e  étage de la 
mairie, le vendredi 10 novem-
bre, entre 14 h et 17 h.

Pontcharra 

Au Coléo, les spectateurs peuvent 
se glisser dans les coulisses

Alta Gama a dévoilé des bouts 
de son projet actuel.

Ce samedi 28 octobre, la tentati-
ve de record de Marion Boras 
était indiscutablement le clou 
de la dernière soirée des Trois 
jours cyclistes de Grenoble. Et 
le Palais des sports s’est enflam-
mé pour l’aider à battre le re-
cord de la piste de Jeannie Lon-
go (sur 3 000 mètres), qui datait 
de plus de trente ans ! Pendant 
plus de trois minutes, la cla-
meur s’est élevée au rythme des 
coups de pédales de la cham-
pionne charrapontaine. Malgré 
une préparation minimale, le 
record a été battu d’une secon-
de et demie ! « Je savais que je 
n’étais pas en condition et je l’ai 
senti au bout d’un kilomètre. 
Pour autant, j’étais très motivée 
de retrouver cette piste où j’ai 

débuté à 13 ans et surtout toute 
ma famille et mes amis étaient 
là. Dans le dernier kilomètre, je 
me suis sentie fléchir, mais j’ai 
senti le public me porter. Heu-
reusement, car j’avais vraiment 
les jambes en feu et le goût du 
sang dans la bouche », avouait 
dans un sourire la championne.

Pour l’encourager, toute sa fa-
mille était donc présente, sans 
oublier la trentaine de licenciés 
de l’UCPF (Union cycliste de 
Pontcharra Grésivaudan) et les 
représentants de la Ville (le mai-
re et son adjoint aux sports). 
Une occasion qu’il ne fallait pas 
manquer, avant qu’elle ne re-
parte aux quatre coins du globe 
pour préparer son objectif : les 
Jeux olympiques de Paris.

Pontcharra 
Marion Borras bat le record !

Christophe Borg et Christophe Lanseur sont venus féliciter 
Marion Borras pour son record à Grenoble.


